



07.08.17

Diesmal hatten die Veranstalter Glück mit dem Wetter: Zum gut besuchten Grillfest beim Oberberger in



© OVB

Diesmal hatten die Veranstalter Glück mit dem Wetter: Zum gut besuchten Grillfest beim Oberberger in Eglham lachte die Sonne vom Himmel, den Kindern ging bei der Hüpfburg die Puste aus und am Grill schwitzten alle vor sich hin.

Umso angenehmer war es im nett hergerichteten Stadl bei Bier, Saft und Limo sowie Curry-Wurst, Pommes oder Steckerlfisch zur Musik von den „Nei Samer Musikanten“. Auch das Kuchenbuffet hielt nicht lange vor, die Stücke samt Kaffee gingen weg wie die sprichwörtlich „warmen Semmeln“. Riesenfreude herrschte vor allem bei den Kindern über die Tombola-Gewinne. Klein Darius konnte sein Glück kaum fassen: Er hatte doch tatsächlich das heiß ersehnte Riesen-Krokodil abschleppen können! „Jedes Los war ein Gewinn. Der gesamte Erlös des Festes geht wie immer an soziale Zwecke in Vogtareuth“, so die Initiatoren Hanna Altmann und Sepp Oberberger.

Quelle: OVB Online

<https://www.ovb-online.de/rosenheim/rosenheim-land/diesmal-hatten-veranstalter-glueck-wetter-besuchten-grillfest-beim-oberberger-8574347.html>

ZEITUNGSANZEIGEN

- Immobilien
- Job
- Kleinanzeigen
- Auto
- Trauer
- Bekanntschaften
- Kontakt
- Zeitungsanzeige aufgeben



- [Wir über uns](#)
- [Abo- und Leserservice](#)
- [Anzeigen](#)
- [Kontakt](#)

VON GROSSEM INTERESSE

- 1 Traumlage für Traumhochzeiten
- 2 „Unfaire Anschuldigungen“ gegen Bürgermeister Hans Nowak
- 3 Frisch gezapft an der „Milchtankstelle“
- 4 Eine „Kathedrale in der Wüste“
- 5 Brauchtum, Glaube, Heimatverbundenheit

- Reklame -